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上周六，2019赛季上海上港集团

足球俱乐部人气战役、最佳球员、希

望之星的评选结果已经正式公布。

经过了将近一周时间的投票，上港球

迷们选出了各自心目中的各项最佳，

俱乐部对后台投票数据进行了整理

并公布了最终的结果。

球迷心目中的本赛季上港 3 场

最具人气的比赛分属3个不同的“战

场”，其中之一就是亚冠赛场上客场

1：1战平全北现代、并通过点球淘汰

对手的那场经典战役，另外两场人气

战役的对手都是北京国安，分别是年

初超级杯上 2：0 战胜国安捧杯和主

场 2：1 战胜国安并终结了对手 10 连

胜的那场联赛。上港球迷心目中的

年度最佳球员则是奥斯卡，本赛季他

在出战的 41 场比赛中共打入 14 球，

并贡献了 19 次助攻，整个赛季的状

态保持得最为稳定，获此殊荣也是当

之无愧。希望之星则是魏震，魏震本

赛季在联赛中出战 19 次，其中 14 次

都是首发，他已经成长为上港后防线

上重要的一员。青年报记者 张逸麟

陈彬彬出道以来就是一位极有
特色的进攻球员，他的边路“大弧线”
传中球堪称一绝，不过上港队内强手
如云，陈彬彬更多的是带着佩雷拉特
别的战术安排出场比赛，扮演着“特
工队”的角色，而到了国奥赛场，臂上
的队长袖标意味着陈彬彬必须肩负
更大的责任。

今年10月的万州四国赛期间，
陈彬彬被国奥新帅郝伟赋予了队长
袖标，这也是他踢上职业足球后的第
一次，陈彬彬回忆起当时的情景时
说：“那时球队刚成立几天，在香河，
包括教练组、医务组和上面的领导协
调了一下，认为我可以当这个队长，
觉得我有这个能力也可以给球队传
递正能量，带着球队前进，就任命我
为队长。”在陈彬彬看来，虽然自己对
担任队长并没有太多的准备，不过在
父亲的开导下，自己也是勇于踏出这
一步，“通过队长这个角色在场上发
挥得更多，让我更有责任感，自己踢
出来的东西可能不一样，这是一次非
常好的尝试机会。”

角色发生了变化，肩上的担子
更重了，其中很关键的一点就是成

为主帅郝伟和队友之间的桥梁，“在
场下我算是球员和教练的中间人
吧。如今教练和球员的关系和以前
有些不同，教练不是仅仅通过施压
来指挥球员，生活中教练和我们更
像是朋友，彼此聊天、用平和的方式
来沟通，球员间也是这样，大家都是
伙伴。我也是尽量让这种沟通更顺
畅一些，球员知道教练是怎么想的，
教练想怎么做球员也能明白，这样
就能更好地在场上拧成一股绳去战
斗。”

如今的球场上，陈彬彬除了帮助
球队攻城拔寨之外，也更多地与队友
交流，去与裁判沟通，安抚各方面的
情绪，同时对自己的要求也更高了。
在周六与马里国奥的比赛中，陈彬彬
发挥得很不错，上半场连续制造了机
会，张玉宁首开纪录的进球就是来自
陈彬彬发起的进攻，此后他的一脚弧
线传中险些迫使对手自摆乌龙。而
在比赛的42分钟，陈彬彬在反击中
接到段刘愚的传球后单骑突进，面对
对方门将的盲目出击，陈彬彬非常冷
静地远射将球打进空门，为球队奠定
了胜局。

青年报记者 张逸麟

本报讯 过去这一周让中国足球
很煎熬，男足二队、女足和国奥三线
输球，给已经雾蒙蒙的中国足球又蒙
上了一层阴影，不过在周六的晚上，
国奥终于在四国赛中以3：0击败了
马里国奥，虽不说是拨云见日，也总
算让中国足球缓过一口气来。这场
比赛中，上港的陈彬彬、胡靖航和陈
威都获得了首发机会，陈彬彬也在比
赛的42分钟打进了一球。

陈彬彬给人最明显的感觉就是
两点——一是头势清爽、二是大腿粗

壮。陈彬彬私下里也表示，自己比较
注意形象，在发型上会投入一些时
间，至于粗壮的大腿，虽然平时买裤
子时会遇到一些麻烦，但却是自己在
球场上的优势。

而如今在国奥队中，陈彬彬已经
担任了球队的队长，对他来说不仅要
头势清爽，还要思路清爽；不仅要大
腿粗壮，也要尽力成为球队的“大
腿”。可以说陈彬彬身上的担子可不
轻，不过这位年轻的边锋充满了斗
志，他在接受采访时也表示，担任国
奥队长让自己更有责任感，自己也将
付出更多的努力去帮助球队赢球。

这个赛季对于上港的几名年轻
球员来说非常忙碌，俱乐部和国奥双
线作战，尤其是陈彬彬在郝伟接过希
丁克的教鞭后成为了国奥队长，几乎
每场国奥的比赛都是首发出战，联赛
结束也没有假期，继续征战四国赛，
过了年奥预赛也将接踵而至。

由于从联赛到国奥的连轴转，陈
彬彬在身体上也有不小的负担，就在
这场与马里国奥比赛的81分钟，陈
彬彬拉伤了大腿的肌肉，不得不提前
下场，未来他也需要休养一段时间，
但是赶上关键的奥预赛没有问题。

就在上周末，奥运赛的赛程已经
出炉，2020年1月9日国奥将对阵韩
国，12日对阵乌兹比克斯坦，15日则
将面对伊朗。这次分组结果公布后，
外界一致认为国奥陷入了“死亡之
组”，对国奥晋级2020年东京奥运会
的前景并不看好。而作为国奥队长，
陈彬彬也承认球队的实力不如3个
对手，但是所谓的“恐惧感”是从来都
没有的，“我从小都是跟比我大两三
岁的队员踢球，而且我现在又是队

长，所以我的自信心是非常足的。”陈
彬彬说，“这种‘死亡之组’，他们能力
比我们强，但是临场还是要看谁表现
好、谁发挥的东西多，谁就是胜者。”

在陈彬彬看来，奥预赛第一个对
手韩国队传接球很快而且个人技术
能力也十分出众，“我们跟日本、韩国
或者东南亚球队打脚下的话，我们场
面一般都不好看，会很被动。但是两
边的机会不会相差太多，甚至我们的
机会可能会更好一些，只是我们把握
机会的能力还是要差一些。”陈彬彬
分析说，“乌兹别克斯坦队我还没有
碰到过，看了一些录像，他们个人能
力更出众一些，但是防守差一些。进
攻很强，确实是一支不好踢的球队。
我们之前在俱乐部也有来自乌兹别
克斯坦的外援，也跟我聊过，给我的
感觉这确实是一支不好踢的球队。”
陈彬彬认为，相比之下最后一个对手
伊朗是相对实力较弱的一个，球队会
努力在伊朗身上拿分。

形势虽然险峻，但国奥必须迎难
而上，明年春天为奥运机会再搏一次。

国奥队长让我更有责任感国奥队长让我更有责任感

成为主帅与队友间沟通的桥梁

陈彬彬陈彬彬：：

不惧奥预赛“死亡之组”

上港年度评选出炉
奥斯卡当选最佳球员

中国U22队球员陈彬彬在比赛中射门。新华社 图


